



Nota de prensa

GOBIERNO DE MÉXICO Y ORGANIZACIÓN DE ESTADOS IBEROAMERICANOS FIRMAN CONVENIO DE COLABORACIÓN

- Fue suscrito durante una reunión de trabajo entre ambas instituciones para acordar futuros proyectos.
- Las acciones realizadas en el marco de este convenio contribuirán al desarrollo social y cultural de México.

Ciudad de México, 06 de agosto de 2021 – La Presidencia de la República, a través de la Coordinación de Memoria Histórica y Cultural de México, y la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura (OEI) firmaron un convenio de colaboración con el objetivo de promover, implementar y difundir programas y actividades relacionadas con la memoria histórica y cultural y de promoción de la lectura en México e Iberoamérica.

Este convenio, firmado por el coordinador de Memoria Histórica y Cultural de México, Eduardo Villegas Megías, y la representante permanente en México de la OEI, Patricia Aldana Maldonado, representa el interés de ambas instituciones en intensificar su cooperación en la ejecución de proyectos que contribuyan al impulso de la lectura y la memoria.

Como primera actividad que ambas instituciones realizarán en el marco de este convenio, se ha planteado el Foro Internacional "Los retos de la promoción de lectura en Iberoamérica", el cual se llevará a cabo durante el último trimestre de 2021 y busca presentar ideas y proyectos que hablen sobre el estado y los desafíos actuales de la promoción de la lectura en Iberoamérica.

En la firma de este convenio también estuvieron presentes la secretaria técnica de la Estrategia Nacional de Lectura, Isabel López Estrada, y el coordinador de Educación, Ciencia y Cultura de la OEI en México, Rodrigo Limón Chávez.





Sobre la Organización de Estados Iberoamericanos (OEI)

Bajo el lema "Hacemos que la cooperación suceda", la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura (OEI) es, desde 1949, el primer organismo intergubernamental de cooperación Sur-Sur del espacio iberoamericano. En la actualidad, forman parte del organismo 23 Estados miembros y cuenta con 18 oficinas nacionales, además de su Secretaría General en Madrid.

Con más de medio millar de convenios activos junto a entidades públicas, universidades, organizaciones de la sociedad civil, empresas y otros organismos internacionales, la OEI representa una de las mayores redes de cooperación de Iberoamérica. Entre sus resultados, la organización ha contribuido a la drástica reducción del analfabetismo en Iberoamérica, alfabetizando y proporcionando educación básica a cerca de 2,3 millones de jóvenes y adultos, así como formación a más de 100.000 docentes iberoamericanos.

Sobre la Coordinación de Memoria Histórica y Cultural de México de la Oficina de la Presidencia de la República

La Coordinación de Memoria Histórica y Cultural de México pertenece a la Oficina de la Presidencia de la República, y se encarga de desarrollar las estrategias para difundir, proyectar y garantizar el derecho a la memoria de la Nación a nivel nacional e internacional; así como, concertar acciones de cooperación con instituciones públicas y privadas, nacionales e internacionales, y la sociedad en general, con la finalidad de impulsar la memoria histórica y cultural de México.

De igual forma, esta Coordinación es la encargada de la Estrategia Nacional de Lectura, la cual busca cobijar, inducir y hacer visible todas las acciones que se llevan a cabo a propósito de la lectura en tres ejes: formativo, material y persuasivo.